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「人体の不思議展」京都府警捜査へ 2011/01/21 06:00 

 宗川名誉教授らが実行委を提訴へ 

  

  展示されている標本は支那中共  

  「死刑囚＝本物の遺体」の疑い？ 

  
 「社会が死をエンターテイメントにかえてしまいました。その結果、かって希望と愛を持ち、他者への好意や気遣いをしたもの

が、いまや単なる観客のエンターテイメントの対象となってしまっているのです」。 
  

 
画像は三枚ともMBSニュース「人体の不思議展」 
 展示物は遺体の可能性の動画からキャプチャー 

  
 これは2008年2月15日に全米で放映され大きな反響をあつめたABCニュース20/20「人体展と中国の人体闇市場」の番組で

のエンディングの言葉です。（語っているのはアトランタ統一ユダヤ連盟副会長ラビル・ルイス・フェルド・スタイン氏）。日本のテレ

ビ局もたまにはこういう番組をつくろうという気が起きないのでしょうか？。 
  
 しかし、この番組が告発した衝撃的な内容にもかかわらず、その後も世界で、支那の死刑囚の遺体を使ったと疑われている「人

体展」は開催し続けられ、昨年12月から京都で開催されている「人体の不思議展」を京都府警が捜査するという事態に発展しま

した。以下の産経ニュースネット版をご覧下さい。  
  

 
  
  人体展の標本は「遺体」 厚労省見解、京都府警捜査へ 
 京都市で開催中の「人体の不思議展」で展示されている標本について、厚生労働省が「標本は遺体」との見解を示していること
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が１８日、産経新聞の取材で分かった。標本が遺体の場合、特定場所以外での保管には自治体の許可が必要になるが、主催者

側は届け出をしていなかった。遺体の取り扱いに関する死体解剖保存法に抵触する可能性があり、京都府警も違法性の有無に

ついて捜査する方針を固めた。 
  

 
  
 一方、標本が中国から日本に持ち込まれた経緯に不透明な部分があるなどとして、京都府保険医協会などが昨年１２月、民間

団体などで構成する同展実行委員会を京都府警に刑事告発。主催者側や施設利用を許可した京都市に対し、開催中止を求め

る動きもある。 
  
 同展をめぐっては、中国で「プラストミック」と呼ばれる技術で特殊加工された人体標本を展示物として扱うか、遺体として扱うか

で見解があいまいだったが、この問題で同省が一定の基準を示したのは初めて。今後、人の死の尊厳をめぐり議論を呼びそう

だ。（後略、産経新聞 1月19日(水)2時5分配信） 
  

  

 
人体展と中国の人体闇市場 (ABCニュース20/20) (Part 1/2) 

  
 もう何年も前にこういう告発番組が流されて、支那の死刑囚の人体を使ったことはほぼ確実、と疑われているにもかかわらず、

依然としてこうした展覧会が行われていること自体に怒りを覚えますね。「世の中、一体どうしちゃったのだろう」と。 
  
 議事堂裏手の議員会館前を訪れたことがある人ならご存知の筈ですが、ここでは事件発生以来、法輪功への支那中共の拷問

などの弾圧を生々しい写真で訴え続けている人達がいます。十年以上も連日ですから、その粘り強い活動は「凄い」ものがあり

ますが、この事件で「臓器ビジネス」のおぞましさは世界に知られることになりました。  
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人体展と中国の人体闇市場 (ABCニュース20/20) (Part 2/2) 

  
 今度は「遺体」そのものですからね、金になるなら何でも、という発想と行動の実践は常軌を逸しているとしか言いようがありま

せん。金美齢さんではないですが「ノーチャイナ！」を心ある日本人は実践しましょうよ。こんな展覧会は全面中止にすべきで、仮

に開催されても日本人は行くべきではありません。 
  
 いまの民主党政権は9月24日の「国辱の日」を自らつくりながら（海保の警備艇に体当たりした支那漁船船長の釈放）、23年度

から遺棄化学兵器処理事業を本格的に再開するというのですから、正直言って狂ってます。この政権は支那中共の手先、日本

を弱体化するために、この期に及んでも外国人参政権をやるというのです。 
  
 しかも特別永住者だけでなく、在日支那人にも参政権を差し上げるというのですから、これが「外患誘致」でなくて何なのでしょう

か？。もうへりくつを述べて反論しているときではありません。ゴキブリを叩きつぶすまで血圧の上がる毎日が続きますが、徹底

的に倒閣一本で行くしかないと思います。  
  

---------------------------------------------------------------------- 

日本の与野党は何をしている？ 
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 産経新聞1月21日8面の記事画像（クリックでネット記事） 

  
--------------------------------------------------------------------- 

  

設立一周年デモ＆集会   

 

1月29日 常盤橋公園・日比谷公会堂  
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タグ： 人体の不思議展  京都府警捜査  宗川名誉教授  損害賠償で提訴  ABCニュース20/20  「人体展と中国の人体闇市

場」  法輪功弾圧  臓器ビジネス   

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/21 08:05Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
日教組と朝鮮総連を粉砕せよ！ デモ行進 

 
昨年12月の茨城県議会議員選挙で民主党は大敗しました。茨城県民の良識が反日民

主党政権に拒絶の意思表示をしたのです。あろうことか本年は、この茨城県で民主党を

支援する日本 大の癌組織、日教組の大会が行われます。日教組を茨城県から叩き出

せ！ ついでに日教組と一緒になって日本を貶める犯罪組織、朝鮮総連も叩きつぶせ！

 我々は日教組と朝鮮総連を粉砕するためのデモ行進を行います。 

 
【日時】平成２３年１月２３日（日） 
       １３：３０集合 １４：００デモ行進出発 
【集合場所】 ＪＲ常磐線 水戸駅 南口ペデストリアンデッキ 
当日は１０時からここで街宣とビラ配りを行っております。こちらの方にもご参加下さい。 

 
【デモコース】 水戸駅前 → 茨城県民文化センター方向へ → こばと保育園付近で流れ

解散 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 茨城支部 
【現場責任者 】八木康洋 （在特会 茨城支部長） 
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【注意】雨天決行 国旗・プラカード持参歓迎 特攻服など現場にそぐわない恰好はご遠

慮ください 撮影が入るため、顔を写されたくない方はサングラスなどご持参ください 現

場責任者の指示に必ず従ってください 
【問い合せ】 茨城支部問い合わせメールアドレス 
         zaitokuibaraki@gmail.com  

2011/01/21 10:45

Commented by 花うさぎ さん 

・ 「宮崎正弘の国際ニュース・早読み」  
  平成２３年（２０１１）１月２２日（土曜日） 通巻第３２０２号 

 
 これじゃ胡錦濤は訪米しない方が良かった。実りなき米中首脳会談 
 米中はひややかに対決、ステークホルダーは幻影だったと米議会は総括 

 
 米中首脳会談をめぐる各国の新聞記事のなかでも、人民日報は「パンダ貸しだし、五年

延長」がトップにきた。 
ほかに書くことがないのかも。 
 英紙フィナンシャルタイムズは「胡錦濤、訪米で人民元を防衛」というのが一面トップ。 
 米ウォールストリートジャーナルは「胡、対米協調を力説」といささか異なる。 

 
 ２０１１年１月１９日、胡錦濤は五年ぶりのワシントン訪問、こんどは公式訪問で晩餐会

も二回という「熱烈歓迎」。 
しかし表向きの重要会談とは言っても、中味となると米側はよそよそしく、内心は中国のこ

とを「こんちくしょう」とでも思っているかのごとし。上下両院院内総務らは晩餐会に欠席と

いう異様な対応ぶりだった。 

 
ワシントン市内では胡訪米反対、チベットに自由を、人権抑圧独裁政治非難のデモ隊が

犇めいた。米マスコミも胡訪米を冷遇、在米中国人の“歓迎デモ”は報じられなかった。 

 
 米国財界との会合に出席した胡主席は、「金融危機から世界経済は回復した。しかし不

安定要素に直面しているのは事実」と演説した。 
 「世界経済がちゃんと回復するために米中の協同は欠かせない」とも。 
この会では司会役が親中派のキッシンジャー元国務長官が努めた。財界はそれでも「人

民元は不当に為替操作されており、中国の中産階級を目的として米国企業の参入が難し

い」と不満をのべた。 
 しかし歓迎ムードはここまで。 
  
とりわけ議会そのものが反中国一色だったことを特筆しておくべきだろう。 
 Ｇ２などと過大評価の親中ムードは消し飛んでおり、「ステークホルダー（共通利益者が

米中であると、ゼーリック世銀総裁が国務副長官時代に言い出した）は、国連制裁を無視

した北朝鮮の武器輸出をゆるすのか。それも北京経由で北のミサイル部品がイランへ流

れた」 
「ステークホルダーは、国際法に違反しても、南シナ海を｢核心的利益｣と言う中国の表現

を踏襲するのか」。  

 

2011/01/21 10:45

Commented by 花うさぎ さん 

 ▼議会指導者は晩餐会を欠席し『抗議』を示した 

 
 かくて超党派ならなる８４人の議員がオバマ大統領へ「中国の不公正な貿易

で、我々の忍耐は限界だ」と訴える手紙を提出した。 

 
 米議会は人権、軍事力の脅威、人民元、知的財産権侵害、ＷＴＯ違反など、一斉に中

国批判の合奏がおこり、記者会見でも人権抑圧、劉暁波ノーベル賞受賞への妨害批判に

渦巻き、しばし立ち往生、胡錦濤は不快感を露わにした。 
 記者会見をいやがった胡は、同時通訳を避け、意図的に逐次通訳を選択した理由も、

考える時間をかせぐため、人権問題での批判も「それぞれの国はそれぞれの事情があ

る」などと躱したが、記者団の印象としては「この男も（オバマ同様に）レイム・ダック入りし

ている」という総括だった。 

 
 だが詭弁と詐術に長けた指導者だけに、すぐに反撃にうつる。 
 「中国の防衛力強化は平和目的であり、軍拡レースに中国は加わる興味もなく、いかな

る国へも覇権を求めることもない。むしろ台湾へ武器援助するのは米国ではないか。チベ

ット、台湾は中国の主権の問題であり『コア・インタレスト』（中核的利益）だ」と吠える。 
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2011/01/21 10:46Commented by 花うさぎ さん 

 
 ▼米国はやっと今頃になって中国の本質が分かった 

 
 米国もやっと、中国への幻想から目覚めた。親中派は、いまのワシントンでは孤立して

おり、キッシンジャーやブレ人スキーといった中国との妥協派は嘲笑の対象でさえある。 

 
 「質問をはぐらかす胡は、まったくとらえどころがない」という感想はがチャールズ・ボウ

スタニー議員（ウォールストリートジャーナル、１月２１日付け）。 
 「対話などは時間も無駄、残るは対中制裁アルのみ」と獅子吼するチャールズ・シューマ

ー上院議員ともなると、「多弁であっても無内容な、胡錦濤の話を聞くなんて」と参加しな

かった。 
  
 シューマー上院議員は人民元の３０％切り上げか、さもなくば２０％以上の報復関税を

対中輸入品に課せといきまく議会の対中 タカ派である。 

 
 この米中冷却という外交上のタイミングをどう日本は活かせるか？ この「敵失」は日本

外交にとってチャンスであり、活用しない手はないだろう。 
しかし馬鹿と間抜けの永田町には、その発想さえ浮かばないようではある。（完）  

 

2011/01/21 11:54Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん, おはようございます。 
 
>・イベントガイド  
> 
>日教組と朝鮮総連を粉砕せよ！ デモ行進 
 
＝＞ 国家財政が民主党ばらまき政策の理由で破綻が加速していますが、対策としては 

 
１）売上３０兆円と言われるパチンコ産業に売上税２０％課税すれば、６兆円も出てきま

す。消費税３－４％分にはなるでしょう。北朝鮮への仕送りが激減して丁度良い制裁でし

ょう。 

 
２）日教組を潰す算段は容易ではありませんが、真正保守派が与党になった暁には、渡

部昇一先生のおっしゃる通り、多くの学生が通い公立学校以上に効果が出て、モンスター

ペアレンツも認める学習塾を正規履修学校に昇格させて、学力増強＋日教組弱体・破壊

化で両得です。 

 
つまり、塾で単位を取ったら、公立中学、高校卒業資格ありと認める、このアイデアは日

教組潰しとしては、学力向上という結果が伴うので私は秀逸だと思いますね～。 

 
PS)エントリーの話題で言えば、胎児スープを美容に良いと言って飲むのが中国人です。

 何せ人口が１３億もいるので、１０人や１００人の遺体などお構いなしで、中国人には「お

化け屋敷」程度の認識なんでしょうね。 
（＾＾； 

 

2011/01/21 12:42Commented by kisame さん 

 ９０年代半ばに知人から聞いた話ですが、北京の科学博物館にはホルマリン漬けの遺

体が複数展示されているそうです。その他に妊娠何か月目の胎児、と堕胎されたと思わ

れる胎児が順番に展示されていたとか。 
 感覚が日本人とは違うなと思いました。  

 

2011/01/21 12:46Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
人体の不思議展 いったいなんですねえ。 

 
気持ち悪いですが、誰が主催しているのでしょう。 

 
観に行く人もいるのですね。  

 

2011/01/21 13:59Commented by iza706 さん 
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こんにちは 

 
コメント欄にありますデモ行進告知の記事、拡散させて頂きたいので 
こちらでもお借りいたします。 

 
・・・ 
京都はあの総裁の地元なのに・・・妙に静かです。 
何もしないつもりなんでせうかね。 
人体売買に加担する気かと抗議メールを送りました！日本の恥！  

 

2011/01/21 14:48

Commented by yohkan さん 

 
写真が正視できません。チラ見だけで吐きそうなほど気持ち悪いです。ううう

っ、うぷ。 

 
この残虐性、まさに支那文化なんでしょうね。「俺たちは平気だもんね」と云われればソレ

までで、あえて支那人を非難する気はありませんが、死生観や宗教性など、われわれと

は全く異質の文化だと認識する良い機会ですね。こういう国をつかまえて、一衣帯水の隣

国だなんてヘンに近さばかりを強調する人達は阿呆です。  

 

2011/01/21 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>１）売上３０兆円と言われるパチンコ産業に売上税２０％課税すれば、６兆円も出てきま

す。 

 
これは本格保守政権が出来たらすぐやって欲しいですね。 

 
>学習塾を正規履修学校に昇格させて、学力増強＋日教組弱体・破壊化で両得です。 
 
なるほど(^^)。 
 
>胎児スープを美容に良いと言って飲むのが中国人です。  
 
おえ～、この支那人のメンタリティーは全く理解できませんね。出来れば縁を切りたいで

す。  

 

2011/01/21 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To kisameさん こんにちは。 
 
>その他に妊娠何か月目の胎児、と堕胎されたと思われる胎児が順番に展示されていた

とか。 

 
うわ～、むごいですね。 

 
> 感覚が日本人とは違うなと思いました。 
 
鳥肌が立ちそうです(^^；。 

 

2011/01/21 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>気持ち悪いですが、誰が主催しているのでしょう。 
 
産経の取材にも明らかにしなかったそうですよ。 

 
>観に行く人もいるのですね。 
 
興味本位で見に行く人が日本人にも多いのですね。本物の遺体としってもまだ行きます

かね？ 

 

2011/01/21 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。  
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>コメント欄にありますデモ行進告知の記事、拡散させて頂きたいので 
>こちらでもお借りいたします。 
 

ありがとうございます。どんどん拡散して下さい(--)。 
 
>人体売買に加担する気かと抗議メールを送りました！日本の恥！ 
 
おお～早速。もう今は即行動！しかないです。感謝します。 

 

2011/01/21 15:11

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>写真が正視できません。チラ見だけで吐きそうなほど気持ち悪いです。 

 
これは古い画像ですが、 近のか屈強な若者がアクロバットしたような信じられないもの

まで登場しています。どういう状態で死刑になったのか、さっぱり推測できません？ 

 
>こういう国をつかまえて、一衣帯水の隣国だなんてヘンに近さばかりを強調する人達は

阿呆です。 

 
本当にご指摘の通りですね。まだ幻想を抱いている識者・学者が多いと聞いて、ほとんど

病気の世界に突入していると思いました。 

 

2011/01/21 19:10Commented by abusan１２３ さん 

少なくとも問題は死体解剖保存法違反の疑いがあることと 
展示された解剖死体が献体で無い疑いが濃厚であること 
ですな。刑法上の問題ばかりでなく医学上の倫理問題 
即ち「医学的学術展示会」という性格でなく「見世物」 
と化してしまったのが問題ですな。 

 
医学倫理にも問題が有るのは論外でありシナの儲け主義に 
拠るもので有るのが事実だったなら甚だしく遺憾な事で 
有ります。というわけで核弾頭ミサイル「遺憾の意二号」 
を北京に向けて発射します（悪魔モード）  

 

2011/01/21 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>即ち「医学的学術展示会」という性格でなく「見世物」 
>と化してしまったのが問題ですな。 
 
仰せの通りです(^^)。 
 
>というわけで核弾頭ミサイル「遺憾の意二号」 
>を北京に向けて発射します（悪魔モード） 
 
 
おお～頼もしい。是非ともお願いします。  

 

2011/01/21 21:45Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
中国がやりそうなことですね。 

 
どうも、理解できない、人種です。 

 
日本での、多くの不可解な猟奇事件を連想してしまいます。 

 
今日は、アジアサッカー カタール戦見ます。  

 

2011/01/21 22:35Commented by kerotan さん 

こんばんは 
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これ、まだやってるの？長く全国回ってるんだな～本国に返さないでいいのと

は思ってたんです。 
私はドイツのプラスティネーションは見に行きました。１０年以上前です。 
それがいつの間にか、シナの二番煎じの展示会になってたんですね！ 

http://homepage2.nifty.com/treknz/diary_031101_human_body.html 
＞ネット上の情報によると、ハーゲンス氏自身も現在は中国大連に大規模な人体標本製

造会社を設立して、中国で活動しているようです。またそこのスタッフが（おそらく技術を盗

んで）独立して別の標本会社を設立。 
http://d.hatena.ne.jp/hagex/20060601/p1 読売新聞社が怪しい死体展覧会を

主催 
＞つまり、1995年から1999年まで開催された「人体の不思議展」と現在開催されている

不思議展は全くの別物だったのだ！  
「プラスティネーション」から「プラストミック」と呼び名が変わったのも、特許対策のため。そ

して展示内容が昔と今で違うのは当然だ！ 

 
一回見たからもういいやと詳しく見てませんでしたが、 近巡回してるのは読売が主催だ

ったんですか！！ 
どうりで読売、やけにこの広告多いなと思ってました。 
ドイツ人の医者もマッドサイエンティストでちょっと怪しいですが、安く遺体が手に入ると移

転したシナで技術盗まれ、シナ人は別会社設立とは。やり返されましたね。 
安さだけでシナに移転すると、どのジャンルもこういう目に合うのですね。 
今回の訴訟で背景が気になり調べるまで、 初のドイツの展示がいまだに巡回してるの

だと私は思っていました。そう思ってる人は多いと思いますよ。 

 
ドイツの「人体の不思議展」のイメージを利用して、シナの二番煎じを大新聞社がお先棒

担いでるのは大問題じゃないですか！ 
「医学的と言いつつちょっとグロイ見世物」に集ってしまった日本人も反省だと思います。 
私は幸い二番煎じには行ってませんが、日本人がこんな形でもシナ共産党に援助してし

まったかと思うと悔しいです。 
略奪品展示会だった「聖地チベット－ポタラ宮と天空の至宝展」 http://seichi-tibet.co
m/ といい、この人体展といいシナ関係は見に行かないに限りますね。長文で失礼しまし

た。 

 

2011/01/21 23:06

Commented by maro-chann さん 

ドイツの大工の格好 
（魔女の様なとんがり帽子、白シャツ、黒い前開きのベスト、黒ズボン） 
をした 

ドイツ人が作った人体の不思議展って昔あったけど、 
あれと違うんですね。 

 
タイの死体博物館は日本人観光客が一番のお得意さんだそう。 
日本人は死体に触れる事が無いから興味本位で訪れるらしい。 

 
ああいう展示物は悪霊が憑いていそうで怖い、 
しかも中国製、 

 
展示物を輸送、展示する際に、 
死体に付いた雑菌が空中で拡散していないかな？ 

 
細菌テロの一環だったりして。  

 

2011/01/21 23:12Commented by gabacho さん 

待ちに待った一色元保安官の不起訴処分が出ました。 
これで堂々と活動できますね。カンパの機会があれば応じるつもりです。田母神閣下と一

緒に全国各地で講演してほしいです。 

 
元海上保安官、中国船船長とも起訴猶予 2011.1.21 20:46 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110121/trl11012115520082-n1.h
tm 
> 東京地検は２１日、国家公務員法（守秘義務）違反容疑で書類送検された一色正春・

元海上保安官（４４）＝依願退職＝を不起訴（起訴猶予）処分とした。  
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2011/01/21 23:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>中国がやりそうなことですね。 

>どうも、理解できない、人種です。 
 
金が全て、の人種なんでしょうね(^^；。  

 

2011/01/21 23:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kerotan さん こんばんは。 
 
＞私はドイツのプラスティネーションは見に行きました。１０年以上前です。 

 
そうですか？動画の後半に出てきますが、ドイツのそれはちゃんと遺族の了解を得て遺

体を加工しているというシーンが出てきますね。 

 
＞シナの二番煎じを大新聞社がお先棒担いでるのは大問題じゃないですか！ 

 
なるほど、そういうことになりますね。 

 
＞略奪品展示会だった「聖地チベット－ポタラ宮と天空の至宝展」 

 
これも酷かったですね。 

 
 
 

 

2011/01/21 23:29Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんばんは。 
 
>タイの死体博物館は日本人観光客が一番のお得意さんだそう。 
 
そうなんですか？ 

 
>しかも中国製、 
 
怪しいですね。 

 
>細菌テロの一環だったりして。 
 
さすがにそこまでは(^^；。  

 

2011/01/21 23:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>待ちに待った一色元保安官の不起訴処分が出ました。 
 
はい。とうぜんですが(^^)。 
 
>田母神閣下と一緒に全国各地で講演してほしいです。 
 
まず1月29日の日比谷公会堂には出てきて欲しいですね。 
 
一ヶ月以上前に聞いた話では、すでに自民とみんなの党が獲得合戦しているようです。

個人的には「たちあがれ日本」から出馬して欲しいのですが。  

 

2011/01/22 00:00Commented by gabacho さん 

海賊退治と口蹄疫に関する韓国関連のニュースです。 

 
口蹄疫はともかく、海賊退治はあっぱれです。 
我が国もかくありたいものですが、武力行使どころか、海賊を射殺したら兵士が殺人罪に

問われかねない情けない状況です。 
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ソマリア海賊：韓国海軍、船員全員を救出 

http://www.chosunonline.com/news/20110121000061 
 今月15日にアラビア海でソマリア海賊に乗っ取られた化学物質運搬船「サムホジュエリ

ー号」（1万5000トン）が21日に解放され、韓国人8人を含む21人の乗組員全員が救出

された。相手は正規の軍ではなく海賊だったが、韓国海軍が海外で単独による作戦を繰

り広げ、敵を制圧したのは史上初めて。「交戦の末に海賊を射殺、人質の救出に成功し

た」と公式に発表した。 

 
口蹄疫：感染拡大、過去 長53日目 
http://www.chosunonline.com/news/20110121000023 
今月20日までに殺処分された数は228万1112頭に達し、殺処分に伴う補償金や感染

予防対策は2兆ウォン（約1500億円）にまで膨れ上がるものと予想されている。  

2011/01/22 00:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>我が国もかくありたいものですが、武力行使どころか、海賊を射殺したら兵士が殺人罪

に問われかねない情けない状況です。 

 
情報ありがとうございます。これは日本も見習いたいです。 

 
>228万1112頭に達し、殺処分に伴う補償金や感染予防対策は2兆ウォン（約1500億

円）にまで膨れ上がるものと予想されている。 

 
何故日本のメディアは報道しないのでしょうか？。いよいよ信用無くしますね。 

 

2011/01/22 08:34Commented by maro-chann さん 

花うさぎさんへ。 

 
おはようございます。 
タイの死体博物館の死体は「中国製じゃない」です。 

 
ごめんなさい、書き方が悪かったです。 

 
ドイツ人のパクリ＝中国人が作った人体の不思議展の死体標本が中国製と言う事で、 
衛生面で大丈夫かなーと。 

 
標本を展示する人達は気持ち悪くないかな？と思う。 
誤解を受ける表記でごめんなさい。  

 

2011/01/22 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん おはようございます。 
 
>ドイツ人のパクリ＝中国人が作った人体の不思議展の死体標本が中国製と言う事で、

衛生面で大丈夫かなーと。 

 
ああ～なるほど。わざわざありがとうございます。  

 

2011/01/23 12:19Commented by hastuyama さん 

これの作成方法をネットで探せますが、血管に薬剤を注入し全身に 
回らせ固定する事から、生きている人間に注入し製作しているもの 
と考えられます。 

 
また、妊婦の標本等では、腹を割かれ退治まで標本にされております。 
という事は、犯罪人ではなくとチベット人、トルキスタン人、モンゴル人 
等拉致られ生きながらに標本にされている可能性も非常に高いですね。 

 
読売も金になれば何でもしますね・・・本当にヤクザな新聞屋です。 
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